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日本糖尿病協会理事会御中   

神奈川糖尿病協会からのお願い 
前略 
先日（1 月 23 日）神奈川糖尿病協会の理事会と指導医会の合同新年会が開かれ

ました。指導医の自己紹介からはじまって、年間計画など庶務事項の報告の後、

各友の会の会長さんの自己紹介に移ったところ、会長さん達から異口同音に会

費値上げの問題が出され、「会員を半分にして報告するしかない」とか、「やめ

る会員が続出する」などの意見が出されました。 
どうも会長さん達の意見を聞いていると、一部の役員さんを除いては「寝耳に

水」という感じでした。さらに、「半年又は 1 年延期するらしい」とか、「地方

に還元金が下りてくるので、地方の会費はなくなるのではないか」とか「逆に

地方の会費も倍になるのではないか」などなど全くまとまりませんでした。 
会費値上げや、人事の問題は一番もめる問題で、全員によく理解される努力が

何倍も必要とされる問題です。 
まず、そこで神奈川糖尿病協会理事会および指導医会では、会費値上げの理由、

それから、うわさに出ている値上げ延期や地方への還元金があるのかなどにつ

き、正確な情報を知りたいと思います。また業者からの寄付金が減少している

ことが理由の一つになっているようですが、業者に聞いてみると、ライトアッ

プの寄付金がとても多く、糖尿病協会に寄付金を出せなくなっているとも聞い

ています。 
以上のような不協和音がある中での値上げは不団結の原因になりますので、極

めてデリケートな問題は時間をかけて、パブコメのようなものを何回か行った

上で行うべきではないでしょうか。そして十分納得できた段階で決行すべきで

はないでしょうか。 
今のままでは、混乱の中で、会員を減らして報告したり、糖尿病協会から離脱

したり、あるいは不払い（又は現行通り支払う）などのことが起こりかねませ

ん。善処をお願いいたします。 
またこのお願いについては文書でお返事がいただければ幸いです。 
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